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　実行委員一同、皆
さんの心に残る成人
式になるように頑
張っています。阿久
比中学校の仲間で集
まって楽しみましょ
う。皆さん、ぜひ成
人式に来てください
ね。 金銅健太さん

成人式実行委員会の皆さん（他のメンバーもいます）成人式実行委員会の皆さん（他のメンバーもいます）

打ち合わせの様子打ち合わせの様子

スライドで使う写真選びスライドで使う写真選び

　成人式が１月８日（日）に勤労福祉センター（エスペ
ランス丸山）で開催されます。
　今年成人を迎えるのは、平成８年４月２日から平成
９年４月１日までに生まれた皆さんです。阿久比町で
は、２４３人が対象になります。
　成人式と新成人の集いを盛り上げるために、実行委
員会のメンバーが１１月２日から式に向けた打ち合わせ
や準備を進めています。皆さんの心に残る式にしよう
と中学校時代に培ったチームワークを生かして頑張っ
ています。
　思い出に残る式にするためには、何より新成人の皆
さんの参加が必要です。懐かしい仲間や恩師に会うこ
とができます。町の未来を担う若者が多く参加し、成
人式や新成人の集いが盛り上がることを期待していま
す。対象の皆さんは、ぜひ成人式に参加してくださ
い。

～新成人にインタビュー～
　一足早く、実行委員会のメンバーに新成人としての
思いを聞きました。
―どのような式（新成人の集い）にしたいですか
「みんなの記憶に残る式にしたい」
「参加した仲間が、『来て良かった』と思えるよう
な式にしたい」
「新成人の集いは、笑顔で過ごせるように頑張って
盛り上げたい」

―２分の１成人式から１０年。自分で変わったと

　思うところはどこですか
「自分の意見を押し通すのではなく、周りの意見も
きちんと聞けるようになった」

「小学生のころは落ち着きが無く、うるさいだけ
だったけれど、自分としては落ち着いたと思う」

「特に大きな変化はない。唯一変わったのは髪型く
らいかな（笑）」

―２０年間で１番お世話になったのは誰ですか
「お母さん。進路選択で悩んでいるとき『自分で決
めた進路は応援する』と背中を押してくれたのが
心強かった」

「やっぱり親。たくさん反抗したけど、最後まで自
分の考えを尊重してくれた」

「小学校１年生の先生。『あなたはできる子』と言
われ自信がついた。そのおかげで積極的な性格に
なることができた」

―将来の夢は何ですか
「具体的な職業はない。ぼんやりだけど、結婚して
家庭を持って幸せに暮らしたい」

「中学校時代の担任のようにメリハリのある教師に
なりたい」

「医療に関係する仕事がしたい。得意の英語を生か
して医療通訳を目指したい」

―どんな大人になりたいですか
「人のお手本となるような大人」
「自立した大人」
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（平成８年）
５月　 FIFA ワールドカップの日韓共同開催が決定
７月　海の日を施行
７・８月　アトランタオリンピック開催（日本は金３個、銀６個、銅５

個のメダルを獲得） 
９月　故渥美清さんに国民栄誉賞を授与
１０月　第４１回衆議院議員総選挙（小選挙区比例代表並立制を初採用）
１２月　広島県の原爆ドームと厳島神社が世界遺産に登録
（平成９年）
２月　神戸連続児童殺傷事件
３月　中日ドラゴンズの本拠地、ナゴヤドームが完成


